



PREVÉ JUECES EMANADOS DE LOS POBLADOS



FOTO: ESPECIAL

#CLAUDIASHEINBAUM

‘Desde pueblos saldrán jueces’

SE VA A INCLUIR LA ELECTRIFICACIÓN AL PLAN DE JUSTICIA, DIJO

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ/ ENVIADA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo afirmó que de los pueblos originarios también saldrán los juzgadores que se elegirán en 2025.

En Mezquital, Durango, reiteró que con el voto popular se elegirán a jueces, magistrados y ministros.

“Lo que le llamamos la Reforma al Poder Judicial, que también aquí en Durango se votó, que quiere decir que ahora todas las mexicanas y mexicanos vamos a elegir por voto popular a jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial. Eso ya es parte de la Constitución y el 1 de junio del próximo año va a haber casillas para poder votar por jueces, magistrados y ministros, para que desde los pueblos salgan

los nuevos jueces para nuestro país”, afirmó.

En la inauguración de la primera etapa del Camino artesanal Pata de Gallo-Santiago Teneraca, la Presidenta se comprometió a incluir en los Planes de Justicia servicios como electrificación porque fue una demanda de la comunidad.

“Tengo la preocupación, se los digo, de que hoy hayan puesto una planta de luz. Que nos vayamos y regresen a estar sin luz. ¿Verdad? Pues eso no está bien”, señaló.

Instruyó a que antes de que termine el mes de noviembre Luz Elena González Escobar, secretaria de Energía; Emilia Esther Calleja Alor, directora general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y Adelfo

Regino Montes, director general del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas (INPI), comiencen los trabajos.

Por la tarde, Sheinbaum encabezó la presentación de “Programas de Apoyo al Campo”, en Zacatecas, donde informó que los recursos se entregarán de forma directa a los productores, sin intermediarios, principalmente pequeños y medianos, ya que “los grandes no necesitan el apoyo”.

La mandataria federal señaló que con Producción para el Bienestar contarán el fertilizante gratuito; adicionalmente tendrán Cosechando Soberanía, ya que se les otorgarán mejores semillas. 🇲🇽



**BIEN
RECIBIDA**

• El gobernador de Durango, Esteban Velázquez, reconoció el liderazgo de Sheinbaum.

• Informó que el programa Bachetón ya inició en esa entidad.

• Severo Santana, gobernador tradicional, pidió revisar el Plan de Justicia.

300

MILLONES DE PESOS, INVERTIDOS EN LAS OBRAS.

52.5

KM DE CAMINOS ARTESANALES, EN DURANGO.

FOTO: ESPECIAL



RECORRIDO. Claudia Sheinbaum visitó ayer los estados de Durango y Zacatecas.

